

# ASPIRASI WARGA

## Kunker Presiden RI di Lhokseumawe, Pangdam Iskandar Muda Gelar Apel Satgas

Arfiandi ST. MM - [LHOKSEUMAWE.ASPIRASIWARGA.COM](http://LHOKSEUMAWE.ASPIRASIWARGA.COM)

Feb 9, 2023 - 20:11



*Apel Satgas Kunker Presiden RI*

LHOKSEUMAWE - Panglima Komando Daerah Militer Iskandar Muda (Pangdam IM) Mayjen TNI Mohamad Hasan dan Kapolda Aceh Irjen Pol Drs Ahmad Haydar SH MM memimpin Apel Gelar Pasukan dalam rangka pengamanan Kunker Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo di Wilayah Lhokseumawe Prov. Aceh. (10/02/23).

Apel Gelar Pasukan dalam rangka pengamanan Kunjungan Presiden RI ini melibatkan unsur TNI, Polda Aceh dan Pemerintah daerah Aceh dan jajarannya.

Dalam amanatnya Pangdam IM menyampaikan Apel Gelar Pasukan yang dilaksanakan ini adalah sebagai bentuk pengecekan kesiapan satuan-satuan yang ada di wilayah Kodam Iskandar Muda yang bersifat Integrasi antara TNI, Polri dan Pemda guna pengamanan Kunjungan Kerja Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo beserta rombongan di wilayah Prov. Aceh.

“Saya selaku Pangkogasgabpad Pam VVIP memerintahkan kepada seluruh Satuan di jajaran Kodam Iskandar Muda dan Satuan-Satuan perkuatan lainnya yang tergabung dalam Kogasgabpad Pam VVIP untuk segera melakukan langkah-langkah preventif dan antisipatif dalam rangka pengamanan yang maksimal,” ujar Panglima.

“Tugas Pam VVIP jangan hanya dijadikan tugas rutin, namun jadikan tugas ini sebagai suatu operasi baru yang merupakan tugas kehormatan yang harus dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab, sehingga tidak menimbulkan kelengahan dan terjadi kesalahan sekecil apapun dalam pelaksanaannya, bila terjadi kendala di lapangan dapat segera diatasi,” Hasan.

Hasan menambahkan agar setiap personel melakukan koordinasi secara baik dan terpadu sesama unsur Satgas Pam VVIP, sehingga tercipta sinergitas yang solid dalam mengawal dan mengamankan kunjungan kerja Presiden kali ini, yang pada akhirnya semua kegiatan dapat berlangsung dengan baik, sukses, aman dan lancar. (Arfiandi)